

Tradisi Pisah Sambut Komandan Secapaad

Ditulis oleh penhumas
Rabu, 17 Januari 2018 07:34



Tradisi Pisah Sambut Komandan Secapaad

Acara pisah sambut mantan Komandan Secapaad yang dilaksanakan di Gedung Sudirman Secapaad berlangsung secara sederhana, penuh suasana kekeluargaan dan diliputi rasa haru. Setelah resmi dilaksanakan serah terima jabatan Komandan Secapaad, mantan pejabat Komandan Secapaad Brigadir Jenderal TNI Eka Wiharsa dan Komandan Secapaad Kolonel Infanteri Urip Wahyudi, S.I.P didampingi Wakil Komandan Secapaad, Pejabat Distribusi, para Pamen Ahli, para Direktur, Danmensis, Ketua Persit KCK Cabang BS Secapaad beserta Pengurus serta Organik Secapaad larut dalam kebersamaan acara yang menjadi penanda detik-detik akhir kepergian Brigjen TNI Eka Wiharsa untuk menjalankan amanah baru sebagai Dirdik Kodiklat TNI AD.

Acara diawali dengan sambutan oleh Brigjen TNI Eka Wiharsa, beliau menyampaikan ucapan terimakasih kepada seluruh organik secapaad dan beliau berpesan agar seluruh prajurit secapaad menjaga nama baik dan nama besar Secapa Angkatan Darat, memelihara kekompakan dan kebersamaan sehingga Secapaad tetap jaya dimanapun berada. Selanjutnya Komandan Secapaad Kolonel Inf Urip Wahyudi S.I.P menyampaikan kepada seluruh organik Secapaad agar hubungan harmonis, kerjasama yang baik dan ikatan silaturahmi yang selama ini telah terbina sangat baik dengan Brigjen TNI Eka Wiharsa selaku pendahulu, dapat terus berlanjut dan tetap terbina secara lestari, bahkan ditingkatkan. Acara ini dimeriahkan oleh paduan suara Pengurus Persit KCK Cabang BS Secapaad, Tari Etnic Modern yang dibawakan oleh Kowad Secapaad, persembahan lagu dari Brigjen TNI Eka Wiharsa dan Ibu Ismi Eka Wiharsa, Kolonel Inf Urip Wahyudi S.I.P dan Ibu Abry Urip Wahyudi serta Kolonel Inf Pramudya yang berkolaborasi dengan Raden Band Secapaad. Kegiatan diakhiri dengan pemberian ucapan selamat jalan oleh Komandan Secapaad Kolonel Inf Urip Wahyudi, S.I.P yang diikuti pejabat Distribusi kepada Brigjen TNI Eka Wiharsa dan Ibu Ismi Eka Wiharsa. Semoga karya bhakti yang telah diberikan kepada Secapaad menjadi amal ibadah yang diterima oleh Tuhan Yang Maha Esa. (Penhumassecapaad)